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⾃治会回覧

出

席

者

松⼭会⻑、⿇⽣副会⻑、⽮島副会⻑/会計監査 [総務部] 遠藤、鈴⽊ [財務部] 佐藤、⽜⽥

[広報部] 林、伊藤 [保健衛⽣部] 村上(郁)、河野 [防犯防災部] 尾上、佐野、野中、北村

[⽂化体育部]藤永、村上(保)、近江、⾨ [厚⽣部] 松永、荒⽊ [会計監査] ⽥縁 [管理組合] 井ノ⼭

[⺠⽣委員] 吉本 [元気っ⼦]堂⽥ [前役員]⽵中 ※敬称略

⽇ 時 2019 年 5 ⽉ 12 ⽇(⽇)19:00 〜 21:20 場 所 ウェルシー集会所 2F 会議室

ウェルシー⾃治会 役員会議事録
2019 年 5⽉

◆ 2019 年 5 ⽉度のウェルシー⾃治会役員会の議事をご報告します。

内容は、⾃治会員の皆様にお伝えすべき報告や、会議での決定事項、課題等を要約して記載していきます。

１、【管理組合 井ノ⼭さんより】

・広報もくせい⻄ 第 30-11 号より抜粋して報告がありました。

・⾃治会からの報告について︓管理組合の防⽕管理者より⽕災発⽣から通報など⼀緒に計画したいので打ち合わせに

参加したい旨の要望がありました。（⾃治会関係者にはすでに連絡済です。総務）

⼤型倉庫については DIY クラブが設置を進めている。⼣涼み会までの設置を⽬指しているとのこと。

→納涼⼤会ではないですね︖⽂体からもそのようにお願いはしているが難しい雰囲気。

→納涼⼤会までの設置を要望しているとお伝えください。（会⻑、⽂体より）

・ 5 ⽉ 26 ⽇に管理組合定期総会を開催する。住⺠の皆様の出席をお願いします。

・⾃治会活動保険料＜ 5 ⽉ 13 ⽇から翌 5 ⽉ 13 ⽇まで＞（株）ミルボードへの⽀払いが承認、⽀払いが完了した。

→（株）ミルボードさんの担当、連絡先を松⼭会⻑へお知らせ願います。保険範囲等確認したい。

・みどりの会で剪定した太い枝を薪にして段ボール 5 箱地下倉庫に保管しております。

⾮常⽤燃料、⾃治会の⾏事でご利⽤くださいとの事でした。

・ 4 ⽉ 11、12 ⽇の⼆⽇間で外壁仕上げ材アスベスト含有再調査がなされた。結果は 5 ⽉ 19 ⽇の定例理事会で

報告されるので追って住⺠の⽅にお知らせします。

２、【⺠⽣委員 吉本さんより】

・報告書が展開されました。組回覧を希望されました。→階段役員から回覧しますので確認願います。

⺠⽣委員の役割の紹介、吉本さんの連絡先、ウェルシーの居住者で問題となり始めている⾼齢者の実態について

報告がありました。

相談内容の秘密保持義務があることを誓われており”福祉に関わる相談、困りごと”の声掛け、連絡をお願いします。

３、【松⼭会⻑より】

＜メーリングリストの使い⽅について＞

会⻑、副会⻑、各部⻑レベルでの発信に制限する。

また「メーリングリストを使⽤している」「返信不要」の旨をメール先頭に明記することとした。

副会⻑⿇⽣さんへ届いていないのでしばらくは⿇⽣さんを追加して送付願います。
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＜銀⾏⼝座の取り扱いについて＞

役員会に先⽴って本⽇ 18 時より、会⻑、副会⻑、会計監査、財務、総務で⽅針を論議、確認した。

・ゆうちょ銀⾏の⼝座だけで管理することとした。

・備蓄アルファ⽶の積み⽴て分については定期⼝座にして区別して管理する。

・横浜銀⾏の通帳解約は半年程度の様⼦を⾒て、判断する。解約の⽅向で考えている。

＜個⼈情報取扱細則改訂について＞

以下の懸念を持っている。今後の検討の中で折り込みたい。

・ほぼ同じ範囲で管理組合と⾃治会それぞれの規則を持つ必要があるか︖

・個⼈情報の同意と役員の取り扱いのしやすさをどうバランス、反映させるか。

・集会所のセキュリティカメラの設置に伴ってその画像や⾳声の取り扱いについてどうするか︖

＜南が丘 8 ⾃治会、南⾃治会連合などの報告＞

・ 4 ⽉に⾏われた「あいさつ活動」実績について報告がありました。

→2,3 学期の参加を是⾮進めたい。

・「春の⼦供みこし」での⼦供⽤お菓⼦、飲料、アイスの費⽤について報告がありました。

ウェルシー負担分は 1,580 円でした。

・ 4 団体の総会に参加しました。

防災訓練について︔市総合防災訓練は南地区が当番。会場は南中学⾼。代表者数名が合同訓練に参加予定。

6 ⽉ 4 ⽇の避難所運営委員会でも防災訓練の説明がある予定。

・福祉協議会、町づくり運動推進委員会、防犯協会の活動内容の報告がありました。

2023 年に震⽣湖が出来て 100 周年を迎えるので記念⾏事が計画されるとのこと。

軽犯罪は南地区が⼀番多いそうです。（ 182 件/全市 740 件）

・南が丘 8 ⾃治会⻑連絡会報告

・元気っ⼦クラブに助成⾦ 10,000 円を出しました。

・⾃治会退会者がでて困っている声が上がっている。

・助成⾦、廃棄物減量費⽤の申請を 5 ⽉中に⾏い、9 ⽉に⽀給される⾒込み。書類を作成しています。

・各 8 ⾃治会の会員数について報告がありました。

会員数を増やす活動が出来ると良いと考えている。

４．【総務部より】

＜個⼈情報取扱細則 要変更箇所について＞

・先ほど会⻑からも懸念が⽰されたが、情報管理者と指定されている総務としても、総会で指摘された内容も含めて

不⾜を感じる部分を現細則に追記したものを、論議のたたき台として作成した。

・各条⽂に対して突っ込みどころを感じている。細かい論議は改めたい。今⽇は書⾯での紹介に留める。

＜個⼈情報と広報誌の関係について＞

・不⽤意なホームページ掲載項⽬がないか、顔写真、個⼈名の掲載、不特定多数が⾒られるWeb 掲載が適切なのか︖

といった懸念がある。

前述の細則とも合わせてワーキンググループで論議して策定したい。



3

近々では最低限、PC パスワードの変更、⾃治会員名簿ファイルへのパスワード追加の処置に

着⼿したうえで論議を進めたい。→定例会とは別に会合を持ち、論議を会⻑、副会⻑、会計監査、

総務、広報、防犯防災部参加で⾏うこととした。主催は総務部で⾏う。次回定例会前の時間で⾏う。

＜⾃治会管理 PC パスワードについて＞

・業務として前役員から PC パスワードを引き継いだ⼈は、ほんの数名しかいない。前述の話と合わせて

PC パスワードを変更し、⾃治会員名簿ファイルへのパスワード付加を早急に⾏う。

変更後、三役・各部⻑さんに変更した PC パスワードをお知らせする。名簿のパスワードは現細則に従った範囲の⽅

のみにパスワードを知らせます。各役員は責任をもって管理願います。

・ウェルシークラブの⽅が使っていたとの話もあるが、この機会で今後は使えないよう分離する。

＜⾃治会加⼊者名簿の確認のお願いと未加⼊者の未加⼊理由の聞き取りのお願い＞

・今⽉中の⾃治会費徴収ならびに⾚⼗字会員増強運動に合わせて、配布済の階段別会員名簿の確認をお願いします。

また未加⼊者へは未加⼊理由の聞き取りをお願いし、次回聞き取り結果であるその理由をメモ書きで結構なので

頂きたい。

会⻑からもあったように加⼊者を増やす対策が出来ないか検討するネタとしたい。よろしくお願いします。

５、【財務部より】

＜⾃治会費の集⾦について＞

・集⾦⽉は６⽉、９⽉、１⽉の３回、（つまり徴収⽉はその前⽉、250 円＊ 4 か⽉＝ 1,000 円）

・各役員は集⾦⽉の役員会前に集⾦⽤封筒に⼊れて納⾦すること。封筒への記⼊⽅法は配布別紙の通り。

・集⾦時は領収証は各役員認印を押印して発⾏すること。

＜精算について＞

・ウェルシー⾃治会宛て領収証と引き換えで精算。領収証には部と使⽤⽬的を記⼊すること。

・精算、仮払いは役員会 30 分前から役員会開始までの間に⾏う。3 万円を超える場合は事前連絡すること。

＜活動費について＞

・各種団体へ参加された場合は交通費、派遣費を⽀給する。活動費精算申請書（兼領収書）を提出すること。

・市内参加は⼀律 1,000 円、南が丘地区内は 500 円、市外は派遣費 2000 円＋交通費実費とする。

<コピー機使⽤について>

・必ずコピー使⽤ノートに⽇付、部署名、カラーかモノクロか、サイズ、枚数、⽒名を記⼊すること。

＜役員会後のパトロールについて＞

・財務は⾦庫の管理と帳簿整理のためにパトロール参加は遠慮させていただきたい。了承願います。

→了承された。

６、【防犯防災部より】

＜ウェルシー防犯パトロール実施について＞

・従来のパトロールを継続していく。

・⾃治会役員開催⽇に会議終了後からパトロールを⾏う。

・⾃治会役員を 4 班に分け 1 回に 2 班で A,B 各ルートに分かれて⾏う。

・パトロール範囲はウェルシー住宅内に限定。万が⼀、住宅外周辺で不審な⾏為を発⾒した際は班員の安全を優先し
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警察（秦野警察署 0463-83-0110 ）へ通報を⾏うに留める。

・使⽤備品は⾃治会室に⽤意あり。実施⽇に持ち出して使⽤。

・住⺠の皆さまには明るく挨拶をお願いします。

・財務部のパトロール参加免除を織り込んで班編成は⾒直す。次回改訂版を⽰す。

＜今年度の防犯防災活動について＞

・神奈川県防災センター⾒学

⾃治会員の防災意識の啓発を⽬的に⾃然災害の疑似体験ができる防災センター⾒学を提案する。

開催時期は 8 ⽉中旬、夏休み中を配慮し、⼦供も参加できるようにしたい。次回の役員会で案内書を確認いただいて

会員に回覧し参加者を募集したい。現地集合、解散の⽅向で考える。

→反対意⾒はなく実施を進めることにした。

・防災訓練（ 9 ⽉ 1 ⽇実施）

消防訓練、はしご⾞避難訓練も検討する。詳細は防災協議会、防⽕管理者責任者と協議して進めていく。

6 ⽉ 4 ⽇には秦野市主催の避難所運営委員会が開催されるなかで調整を進める。

・秦野市防犯協会 定時総会に出席しました。南地区は軽犯罪が多い情報ありました。

・応急⼿当講習会（組回覧）チラシを配布した。回覧をお願いします。

７、【厚⽣部より】

＜⾚⼗字会員増強運動活動について＞

・募⾦協⼒は 5 ⽉に⾏う⾃治会費徴収と合わせてお願いします。

集⾦も⾃治会費集⾦の次回に役員会前 18:30 より⾏いますので協⼒お願いします。

＜訃報時の対応について＞

・訃報を知った⾃治会員はその番館役員に連絡をお願いします。

・当該番館役員は家族から通夜、告別式の場所、⽇時確認と訃報の掲⽰の承諾を確認し所定の訃報⽤紙に記⼊する。

・番館役員は広報部、会⻑、副会⻑に連絡する。訃報の掲⽰は広報部。掲⽰については必ず家族の承諾を得て⾏う。

・弔問は会⻑、副会⻑、当該番館役員のいずれか 1 名が対応する。

・⾹典は 5,000 円とする。財務部と連携し⾹典を準備する。

８、【⽂化体育部より】

＜はだのチャレンジデー 2019 について＞

・住⺠総参加型のイベントが 5 ⽉ 29 ⽇開催される。詳細は回覧チラシに掲載されていますので組回覧お願いします。

＜納涼⼤会の⼦供みこし開催について＞

・納涼⼤会実⾏委員会で「⼦供みこしを中⽌してもよいのでは」という意⾒が出ておりウェルシー⾃治会の意⾒が

求められた。⽂体としては・猛暑の中でもあり役員の⾼齢化で引率が厳しい、⼦供の数の減少、4 ⽉ 21 ⽇に

⼦供みこしが⾏われた、今年の納涼⼤会は猛暑を避け 18:15 から予定されており、暗い中での実施となり危険で

あると考え、中⽌の⽅向で回答したいがいかがか︖

→4 ⽉の⼦供みこしはウェルシーの⼦は 3 ， 4 名でしたね。みこしは飾る︖担がなければ飾らない。さつき東は

「みこし連」がありやりたいという声がありそう。

→⼦供の参加が少ないこと、少ないなりにも 4 ⽉に⾏われたこと、暗い中で危険であることから
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賛成多数でウェルシー⾃治会としては「やらない」⽅向で納涼⼤会実⾏委員会に臨む。

＜納涼⼤会予算案について＞

・⼦供みこしをやる場合とやらない場合の 2 パターンで予算案を組んだ。

→案は了承された。

＜芋掘り⼤会について＞

・さつまいも 800 株、さといも 150 株の植え付けを依頼しました。

・例年参加予定者の 15 ％程度が不参加で芋が余る。

今年の対応は最終班を前年と⼊れ替えて対応することとする。

9、【広報部より】

＜回覧・配布物の回覧ルートについて＞

・定例役員会での回覧・配布物はその場で持ち帰り、各担当世帯に実施する。

・その他は広報から各役員に配布し、各役員から担当世帯に回覧・配布を⾏う。今年度の回覧ルートが提⽰された。

＜広報紙「もくせいにし」53 号原稿依頼＞

・広報紙⽤の原稿を 18 ⽇(⼟)までに広報部にメールまたは投函を依頼。広報紙の完成は 6 ⽉ 9 ⽇(⽇)予定。

＜会報・記録写真のホームページ掲載について＞

・ホームページには会報のみを掲載。掲載内容は個⼈情報に配慮する。ホームページへの掲載は管理組合ホームページ

管理者と連携して広報で対応する。

・各⾏事で撮影した写真は総会開催時に管理事務所の壁に掲⽰したい。2 年前からの対応を踏襲したい。

10、【保健衛⽣部より】

・回覧物 2 点を配布。

⻭と⼝の健康週間事業「⼝腔がんから⾝を守るために知っておきたい正しい知識」講演会の案内、検診の案内

秦野市ごみ減量通信の 2 通

11、その他

・役員会資料には配布⽬的を明記するようにしましょう。例︓組回覧、討議資料等を明記する。

・⾃治会会員を増やすように努めたい。（会⻑より）

・連休時に集会所に⽇の丸が掲揚されていたが︖

→ある個⼈の⽅が掲揚したものである。個⼈の⾏為であるなら考えてほしい。集会所の使⽤にも関わる問題にもなる。

・次回、定例会開催予定は 6 ⽉ 1 ⽇(⼟)19 時から。議題は 5 ⽉ 24 ⽇(⾦)中に総務、遠藤まで連絡ください。

ー 18:30 から 19:00 は財務部による精算、会費集⾦ 4 か⽉分、あわせ厚⽣部による⾚⼗字募⾦の集⾦を⾏います。

－ 17:00 から 18:00 は総務部主催による「個⼈情報取扱細則検討会」を⾏います。

会⻑、副会⻑、会計監査、広報部部⻑、防犯防災部部⻑、総務部部⻑は参加願います。集会所にて。

－以上－


